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議會文件 46/2018 號  

（參考文件）  

 

 

南區區議會  

分區委員會報告  

 

 

目的  

 

 本文件旨在告知各議員分區委員會會議所討論的主要事項。  

 

 

主要事項  

 

I.  東分區委員會  

 

2018 年 6 月份會議討論事宜  

 

1.  要求漁農自然護理署將捕獲的野豬放逐至山野  

 

 有委員表示在赤柱區一帶仍常有野豬出沒，引致環境衞生問題，亦

影響附近居民的日常生活。委員建議漁農自然護理署除於野豬經常

出沒的地點增加捕捉野豬行動的次數，及即時將捕獲的野豬放逐至

山野，以減少對居民造成的滋擾外，亦應繼續推行為野豬進行避孕

及絕育的試驗計劃，並且加強勸喻市民切勿餵飼野豬，以期長遠地

解決野豬擾民的問題。  

 

2.  有關筲箕灣巴士總站 9 號線候車位置  

 

有委員表示，現時筲箕灣巴士總站 9 號線的站頭沒有設置避雨上

蓋，對乘客在天雨時候車造成不便，因此希望巴士公司可盡快在該

站頭加建上蓋。另外， 9 號巴士線在行山季節和泳季期間，乘客倍

增，令該巴士站出現很長的候車人龍。一些較年長的石澳及大浪灣
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村民需要經常前往筲箕灣購物，但在假期時需要很長時間始能登上

巴士，影響日常生活，故建議巴士公司考慮在筲箕灣    9 號線巴

士總站加設企位排隊的安排及增加班次，加快疏導人流。另外，委

員亦建議巴士公司可考慮將 9 號巴士線與設有上蓋的  102 號巴士

線站頭對調，以便在下雨天時便利乘客。  

 

3.  要求城巴增加 314 號巴士線服務  

 

有委員表示， 314 號巴士線可便利居民在假期往來小西灣（藍灣半

島）及赤柱，而毋須轉乘其他交通工具，是有實際的需求，若該巴

士線只於泳季的星期日及公眾假期運作，小西灣居民於泳季以外的

假日，便需於柴灣地鐵站附近轉乘專線小巴 16M 及 16X 號線往赤

柱，而赤柱居民即使可利用八達通轉乘優惠乘搭新巴 14 號線，再

轉乘新巴 82 號線前往小西灣或柴灣，都會感到不便。委員要求運

輸署提供乘坐 314 號巴士線的乘客量數據，及考慮於全年所有星期

日及公眾假期提供 314 號巴士線服務的建議。  

 

4.  端午節赤柱大街（酒吧街）餐廳和便利店店外擺賣  

 

有委員表示，以往曾有赤柱大街（酒吧街）餐廳於端午節當日在店

外設置啤酒櫃檯非法售賣啤酒。委員請食物環境衞生署（下稱「食

環署」）人員及警方在端午節當日加強巡查，密切留意酒吧街的餐

廳及便利店有否擺放貨物於行人路位置售賣，阻礙行人出入的情

況，有需要時請部門採取適切的執法行動。  

 

 

II.  南分區委員會  

 

2018 年 6 月份會議，沒有討論事項。  
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III.  西分區委員會  

 

2018 年 6 月份會議討論事宜  

 

1.  華富邨非法泊車情況  

 

委員十分關注華富邨華富道的非法泊車情況，鑑於目前管理公司的

表現不如理想，建議房屋署將提高對非法泊車管理的要求加入明年

管理公司招標規格內，以確保有關服務能改善華富道非法泊車情

況。  

 

2.  野豬問題  

 

由於野豬在區內時有發現，有委員籲請居民切勿餵飼野豬，使問題

惡化。此外，有委員認為食環署應改善現時垃圾桶的設計，以防止

被野豬翻倒尋找食物。  

 

 

IV. 北分區委員會  

 

2018 年 6 月份會議討論事宜    

 

1.  使用 1823 熱線服務的問題  

 

有委員表示曾致電 1823 熱線，投訴有市民經常在嘉諾撒培德書院

斜坡附近放置麵包及燒臘等食物以餵飼動物，影響環境衞生。其後

她卻接獲教育局通知，指有人在屬於嘉諾撒培德書院管轄的斜坡位

置（該處並非她所指的地點）棄置垃圾，已要求學校去處理。結果，

委員須向區議員求助，並轉達食環署跟進。委員對 1823 熱線弄錯

投訴地點及胡亂轉介政府部門感到失望。  
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2.  田灣嘉福閣及弟記燒臘茶餐廳之間的小巷衞生問題  

  

有委員指上址的衞生情況仍然未如理想。他建議食環署應加強該處

的清潔工作。  

 

 

徵詢意見  

 

2.  請各議員備悉本文件的內容。  

 

 

 

南區區議會秘書處  

2018 年 7 月  


